Ich kaufe jetzt: Austevoll Seafood



Andre Koppers von der Oberbanscheidt & Cie. Vermögensverwaltung hält das nachfolgend vorgestellte Unternehmen aus der Fischindustrie für kaufenswert.



Name: Andre Koppers Geboren: 1977

Position: Prokurist bei der Oberbanscheidt & Cie. Vermögensverwaltung

Bestes Investment: Republic Services
Schlechtestes Investment: K + S

Bereits in den Jahren 2014 und 2016 stellten wir mit Cermaq und Marine Harvest zwei Unternehmen aus dem Bereich der Fischindustrie vor. Auch wenn sich der Sektor seitdem sehr erfreulich entwickelt hat, möchten wir mit der Austevoll Seafood unsere positive Einschätzung untermauern.

Der Trend zu gesunden Lebensmitteln ist ungebrochen und gerade die steigende Nachfrage aus Asien stützt. Gut ersichtlich ist dies am Nasdaq-Lachsindex, der die durchschnittlichen wöchentlich gemeldeten Verkaufspreise der norwegischen Lachsexporteure und Lachsproduzenten erfasst. Austevoll ist hier in der kompletten Wertschöpfungskette aktiv.

Neben einer Mehrheitsbeteiligung am Lachsproduzenten Leroy Seafood und eigener Fangflotte ist das Unternehmen auch etwa bei Weißfisch, Fischmehl und Fischöl sowie gefrorenem Fisch breit aufgestellt.

Die Aktie ist fair bewertet und bietet eine Dividendenrendite von circa vier Prozent. Im Herbst des vergangenen Jahres notierte der Titel bei Höchstkursen von knapp 90 norwegischen Kronen, aktuell ist die Aktie rund zehn Prozent günstiger zu haben.